

## 上士幌町から感謝状 平田建設 こども園芝張替



右から竹中町長、長谷川社長、下鳥現場代理人

【帯広発】(株)平田建設(上士幌、長谷川雅毅社長)は17日、上士幌町から感謝状を受け取った。地域貢献活動の一環として行なった認定こども園の芝張替えに対するもの。役場で、竹中町長が長谷川社長に感謝状を手渡した。

同社はことし、帯広開建が発注した「上士幌北地区萩ヶ岡排水路53号工区ほか一連」工事の施工を機に、

傷んでいることを聞き、整備した。

2日に行った活動では、園内の芝生300平方メートルを10人がかりで張り直した。

同社は8月にも、こども園第2園庭で植樹帯の覆土入れ替えを行っている。

17日の贈呈式には、長谷川社長と今回の活動に当たった萩ヶ岡排水路53号工区の下鳥政美現場代理人が出席した。

竹中町長から感謝状を受け取った長谷川社長は「地域貢献で園児が安心して運動できることになり、大変うれしく思う」と話していた。

竹中町長は「教育環境が充実したい」と同社の善意ある取組をたたえた。

現場所在地の上士幌町における地域貢献活動を検討。役場に隣接する認定こども園の運動広場敷地内の芝が